

En moins de dix jours, ils ont rassemblé plus de \$200,000.

— Un riche catholique, le colonel Thomas Cruse, vient de donner \$100,000 à son évêque, Mgr Carroll, pour l'achèvement de la cathédrale dédiée à Sainte-Hélène, capitale de l'État de Montana. Il s'est en outre engagé à offrir l'orgue, qui coûtera \$15,000. Précédemment, il avait donné \$25,000 pour l'achat du terrain et \$27,000 pour l'érection d'une des flèches. On compte, qu'au total, il a déjà, à lui seul, offert environ \$250,000 pour la nouvelle cathédrale.

— Les Irlandais émigrés construisent une église à El Paso, dans le Texas, dédiée à Saint-Patrice. La souscription ouverte, il y a peu de temps, est déjà arrivée à \$20,000, dont la moitié, il est vrai, a été fournie par une dame irlandaise. L'église sera confiée aux Pères Jésuites, à qui un catholique irlandais, M. Commerton, a déjà promis d'offrir un superbe autel en marbre.

#### ALLEMAGNE

**Restitution d'une ancienne abbaye.**— En 1060, l'Ordre de Saint-Benoît établit une abbaye sur le Michelsberg (Mont Saint-Michel), au-dessus de Siegbourg, sur la Sieg, affluent de la rive droite du Rhin, près de Bonn.

En 1806 l'abbaye fut sécularisée par Napoléon I, qui, avec le duché de Berg, la donna à Murat, et lors du Congrès de Vienne elle fit partie du lot prussien du butin général.

La belle église abbatiale, sauf la crypte, avait été démolie lors de la sécularisation, mais Joachim Murat laissa sept beaux reliquaires des XIIIe et XVe siècles à l'église paroissiale de Siegbourg. Le gouvernement prussien fit de l'abbaye une maison de correction.

Le ministre des Cultes prussien vient d'autoriser l'Ordre de Saint-Benoît à se réinstaller sur le Michelsberg. La nouvelle abbaye comptera douze Pères de la Congrégation bénédictine de Beuron. L'Ordre de Saint-Benoît voit donc reflleurir, après un exil de plus d'un siècle, cette abbaye huit fois séculaire.

**Nouvel évêque « castrensis ».**— A la suite d'une convention remontant à 1868, l'aumônier en chef de l'armée allemande a la dignité d'un évêque « castrensis » comme l'aumônier en chef de l'armée espagnole.

C'est l'abbé Joepfen, de la garnison de Breslau, qui a été choisi par l'empereur pour remplir cette haute fonction.

Le sacre épiscopal a eu lieu le 22 mars dans l'église catholique de la garnison de Berlin.

---

---

### VARIÉTÉS

#### LA PREMIÈRE CONQUÊTE DE MGR DE SÉGUR

La salle, que je devais visiter ce jour-là à l'hôpital Necker, était confiée aux soins d'une Sœur de charité vieillie dans cet